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             会  長  挨  拶               

令和が 5 月にスタートし、新しい年号が始

まりました。 

皆さんは新たな気持ちで迎えられたでしょ

うか？まずは、令和という字になれるという

ことから始まると思います。 

クラブ行事の前半を振り返りますと、水曜

夜部が 1 月にベーシック修了パーティー開催

で、3 名の方が無事修了し、現在 MS の踊り込

み中です。4月のアニバーサリーではパーティ

ーデビューを果たし、徐々に楽しくなってき

ているところと思います。 

また、火曜午前部の作草部クラスは、5月に

9 名の方が MS を修了しました。5 月からは、

新たに月曜日例会を設け、毎週例会を行って

います。 

合計 12 名の新会員が増えて、S 協登録会員

は今まで一番多い 98名。このままいけば、来

年は 100 名の大台に乗るのではないかと期待

しているところですが…。 

作草部クラスは来年独立をする予定で、約

20 名の会員が移籍し、クローバーリーフとし

ては 20名少なくなる予定です。 

しかしながら新しいサークルができ、将来

の夢が膨らむことでしょう。 

今年のアニバーサリーでは 2 点の不安が消

えて大勢のダン

サーの参加を得

ることができま

した。 

1点目は晴天に

めぐまれたこと、

2点目は新しい機

材を加え（詳細は

音響を参照）「今

までで一番よか

った」との声があ

ったことです。何年も実施しているといいこ

ともあると…満足した 1日になりました。 

例会の状況といえば、アニバーサリーを終

えるとこれまで出席率が悪くなっていました

が、今年は前後でほとんど変わらずいい傾向

です。 

9月からビギナー講習が始まりますが、一昨

年と同じように10名以上の新人を期待してい

ます。それには、会員一人一人が、今から知り

合いを誘っていただければと思います。よろ

しくお願いします。 

次に残念なことですが、平成 3 年からクロ

ーバーリーフで活躍し、現在は東京 SDC の会

員の松本さんが 5 月にお亡くなりになりまし

た。4月末のパーティーに参加されていました

ので急の事だったことと思います。お悔やみ

申し上げます。 

最後に皆さん健康第一ですので、体調に留

意し、いつまでも元気に SDを楽しみましょう。 

 

令和元年７月 会長【窪園弘治】 
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第 5３回アニバーサリー 多数の参加者を迎え開催 
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

総  括 

第53回クローバーリーフアニバーサリーは

天候に恵まれ又クラブ訪問の努力もあり、120

団体及びフリーの皆様７９２名（当クラブを

含む）の参加をいただき盛会に開催出来まし

た。 

JFE千葉体育館の開催は第 45回がスタート

で東日本大震災復興支援チャリティーパーテ

ィーとして震災の傷跡が少々あった体育館で

開催され、今回で 9回目の開催となりました。 

当初より２階の体育館フロアーは大きな問

題がありませんでしたが、一階のサブ会場、更

衣室等へのアクセスが迷路のようで、案内表

示・受付等大変苦労しました。前々回あたりか

ら改善が進み、今回は参加者の動きもスムー

ズになってきたと思います。 

併せて 50 回より前日から舞台等の設営が

出来たこと、更に JFE のトイレの改修、舞台

の証明の改修がされたことには感謝です。 

音響は体育館・機材等の問題もあり苦労し

てきましたが、今年は改善されスムーズだっ

たと思います。さらに検討することを期待し

ています。 

スナックは当初より好評ですが、準備・当

日対応等は大変だったと思います。ご苦労様

でした。駐車場もスムーズな案内でした。 

今回は参加者からの苦情も少なく各担当者

の思いやりが届いたアニバーサリーでした。 

皆様のご協力に感謝いたします。 

【川﨑秀夫】 

 

音響について 

2月のコーラー研修会で、例会で使用してい

るアンプが故障し、スピーカーが古くなった

せいか、クリアな音が

出なくなり、急きょア

ンプとスピーカーを購

入して今回のアニバー

サリーに臨みました。 

それに加え、６００

ｗのパワーアンプを新

規購入し、いざパーテ

ィーに。 

メインホールの舞台

は、SD用のアンプ MA220（新規）とパワーアン

プでスピーカーは、舞台にバックアップ用の

ハーフヤック、舞台下にフルヤック（新規、2

世代フルヤック）を左右に、中央にベース（小

倉氏所有）を配置し、後ろにハーフヤック（1

世代フルヤックの半分）を配置しました。 
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さすが６００ｗのパワーアンプの効果は覿

面で最後まで迫力ある音が出ていました。 

一部、正面左後ろが聞こえにくいとの声も

ありましたが、ゲストをはじめ、一流コーラー

のコールは、隅々までよく聞こえていたので

はないかと思います。 

新規のフルヤックのスピーカーについては、

以前のスピーカーよりクリアさが欠けていて、

多少全体のバランスが悪くなったりしました

が、全般的には影響が少なかったと感じまし

た。 

サブ会場は、MA220のアンプにハーフヤック

で、問題はありませんでした。 

今回最後まで、まあまあの音響でしたので

来年はさらに工夫し良い音響を目指したいと

思います。 

最後に、アドバイスしていただいた方々、機

材借用に当たっての関係者に感謝申し上げま

す。             【窪園弘治】 

 

受付担当               

今年は私にとって２回目のアニバーサリー

でしたが、受付を担当しました。 

私の役割は正面入口周辺の人の整理と受付

近くの整理整頓でした。 

お客様と最初にお会いする場所でしたので

まず明るい挨拶を心がけました。 

今年は幸い天気に恵まれ、歩いていらっし

ゃるお客様の姿が遠くからよく見えて、準備

がし易かったです。 

お客様のご来場が一段落してから、受付の

やり方も少し学びました。 

徐々に色々なことを覚えていきたいと思い

ます。          【植草恵利子】 

スナック担当 

4 月 21 日は私にとって 2 回目のアニバーサ

リーパーティーでした。当日はお天気もよく、

暑くなく寒くなく絶好のダンス日和でした。 

少し早めに行き会場の入り口で待っていま

した。スナックの車が着くとその中一杯に荷

物が積まれており、それを皆で会場の休憩室

まで運びました。 

仕事はまずマフィン係とフルーツ係に分か

れてそれぞれカットして大皿に並べることで

した。先輩の方達

が色々指導して下

さったので沢山の

ものも手際よく済

ませることが出来

ました。 

スナックのテーブルでは準備ができていて

午前と午後の 2回お手伝いしました。 

飲み物の紙コップやスナック等の補充をし

たり、他のクラブの人達とおしゃべりしたり

し、あっという間に時間が過ぎてしまいまし

た。 

又、その間にはダンスの輪の中に入ったり

する時間もありました。このようなパーティ

ーでMSを踊れるようになるのが目下の私の目

標です。 

皆さんありがとうございました。 

【阿藤てるみ】 

 

誘導係として 

係の方々には精一杯の努力とおもてなしで

御客様に接して下さり、本当にお疲れ様でし

た。一方通行も定着してきている様子でした

ネ！ 

私自身の反省としては、メンバーに寄せる

期待が大き過ぎるのか、毎回ながら何かしら

の疑問や問題点が浮かんできます。 

単純作業だけに緊張感に欠けるのか？こん

な場合何故聞きに来てくれないの？人数が多

すぎる？など、次回に持ち越す課題が満載で

す。 

又、誘導係には直接関係ないけれど、最後の



- 4 - 

 

忘れ物やごみの点検、トイレの汚れ等の見回

りに積極的に名乗り出て下さった方々や、ス

テージの花の後片付けに協力して下さった

方々、着替えの時間も無いところで関わって

くださり本当に有難うございました。 

「立つ鳥後を濁さず！！」の精神で、他にも

気が付いた点がありましたら声を掛けてくだ

さればと思います。     【坂本れい子】 

 

設営について 

今年のアニバ―サリーは天気も上々で、800

人近くの参加者がありました。 

これはゲストコーラーの中川氏の人気によ

るものはもちろんですが、永年にわたって会

を率いている会長の人徳と、これを支え日頃

から県内外のクラブと善隣関係を保っている

会員各氏の努力の賜物という事でしょう。 

おかげさまで今回は看板が吹き飛ばされる

事も雨漏りも無く、寒さに震えることもあり

ませんでした。 

今年も体育館側の好意

により前日から設営に入

ることが出来、設営は順

調で落ち着いてお客様を

迎えることが出来まし

た。 

皆さんは今年の更衣室

とサブ会場の入り口の案

内看板の出来の良さに気

付いていたでしょうか？

同じ材料ですがすっきり

したデザイン、十分な強度、（某）氏の作品で

す。来年は女性更衣室の入口の衝立も作成し

てくれるという事なので今から楽しみです。 

アイディアとこれをスッキリ纏め上げる技

術力、この両方が大事です。勿論体力を持って

いる方の応援は大歓迎です。会員各氏も何か

改善案があったら飯塚まで宜しく。 

【飯塚 隆】 

 

クラブ訪問 

今年も 2 月から４０以上のクラブを会員が

手分けして訪問し、アニバーサリーの宣伝を

してきました。今回とても多くの方々に来て

頂けたのも皆さんのご苦労のおかげと思いま

す。 

コーラーはもちろん、会員で 10以上のクラ

ブを回られた方も多いと思います。 

訪問先との調整、手土産の手配等大変だっ

たと思います。 

訪問先でこのようなパネルを作ってお迎え

して頂けたクラブもありました。嬉しかった

ですね。         【髙木喜一郎】 

 

二次会について 

アニバーサリーが１６時に終わってから、

椅子やテーブルの移動、展示物の撤去やスナ

ック関連の片付け等で時間をかなり費やしま

したが、何とか１７時４５分スタートの二次

会にお客様に先んじて、到着する事が出来ま

した。 
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会場はいつもの香港料理店濱龍でしたが、

沖吉会長初め多数の来賓、ゲストの参加を頂

き７７名の大人数で貸切る事が出来、遠慮な

く料・、飲み物・歓談を楽しむ事が出来ました。 

料理内容については、コールスローサラダ

と酢豚に多少改善の余地があったため、次回

への宿題にしましたが、概ね満足の行く二次

会であったかと思います。 

各テーブルでは今回のアニバーサリーや日

頃のクローバーに対する要望や不満等の意見

交換もあったようですが、喧嘩や事故もなく、

楽しい雰囲気のまま終了出来たと思います。 

お疲れ様でした。     【中林伸夫】 

 

アニバーサリーのスナップ  

サブ会場も盛況でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

カナリヤ

チームも目

立ってまし

たね。 

 

 

多くの招待コーラーさん達に楽しませて頂

きました。 

初めてのアニバ―サリー参加 

恒例の今回初めてアニバ―サリーに 

参加された新人さんのご感想です 

ベーシックが終了して初参加のパーティー。

大勢のゲストにだんだんドキドキ。 

やさしい MS（ベーシック）の室内は見知ら

ぬ人が多く、ダンスが始まってもいつもの練

習の様には流れていかない。セットを作り直

してはまた続けるという感じで心細い。 

体育館の先輩方のダンスを観客席から見て

いた。何しろテンポが違う。私みたいに考えて

いない。流れに乗って、笑顔になりダンスを楽

しんでいる。私もあと 2 年位したら笑顔のダ

ンスに加えてもらいたいな。皆様とっても楽

しそうだもの。 

課題はリズムと足幅小さく、練習しよう。 

            【寺尾千鶴子】 

・・・・・・・・・・・・・・・ 

スクエアダンスを始めて 6 カ月。53 周年ア

ニバーサリーに参加させて頂き本当に有難う

ございます。 

800 人近い人々が一堂に会して色とりどり

のドレスで踊る姿に圧倒されました。何も分

からず唯ウロウロするばかりでしたが、クロ

ーバーの一員として続けて行きたいと思って

います。 

よろしくお願いします。  【村上慶子】 

  ・・・・・・・・・・・・・・・ 

初めてのアニバーサリーは、５３周年の歴

史があり、８００人の参加者、ほぼ１００人と

言う会員数など、初めて知ることが多く驚き

でした。 

覚えたてのベーッシックと MSで、頭と身体

をフル回転させ、大勢のお客様や先輩方と一

緒に踊っていただきました。 

二次会では先輩方と色々なお話をすること

が出来て、充実した楽しい一日を過ごせまし

た。 

ありがとうございました。 

【野澤恵子】 
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***主なクラブ行事＊** 

作草部クラス新年会 

1月 22日(火）作草部クラスの新年会が例会

後千葉市内の高級イタリアンレストランで行

われました。 

ビギナー7名を含め、約 30名の方が参加し、

SD のことをはじめとしていろいろな話で盛り

上がり皆さん楽しんでいました。 

あっという間に予定していた時間が過ぎて

しまいました。 

世話役 T

さんご夫

妻、幹事の

Iさんご苦

労様でし

た。 

 

ビギナー修了式 

１月３０日（水）１７時３０からビギナー修

了パーティーが例会場

の千葉市中央コミュニ

ティセンターで開催さ

れました。 

今回は寺尾、野沢、村上さん３名の方がビギ

ナー講習を終

了されました。

講師からディ

プロマや皆勤

賞を渡され、半

年間の努力をかみしめられていました。 

これから MS をマスターされ、もっと SD を

楽しんで

いただけ

ることを

期待いた

します。 

 

 

 

 お花見  

4月 6日（土）恒例のお花見を千葉公園で行

いました。 

ここ数年天

候に恵まれず、

昨年はスナッ

クでのお花見

会でしたが、今

回は久しぶり

に満開の夜桜の下で楽しみました。 

気温も丁度よく、参加者の手作りの料理（ご

ちそうさ

ま）に満

悦。差し入

れやじゃ

んけん大

会で賞品

を頂いた

り、大変盛

り上がり

ました。 

帰りにはプロジェクションマッピングまで

鑑賞して解散しました。 

 

AD＆Plusパーティー 

平成から令和に代わる今年だけの 10連休中

日の 5月 3日（Plus金祝）P&ADのパーティー

が千の蘇我の JFE千葉体育館で行われました。 

今年はゲストなしで千葉地区のコーラーを

中心に 10時～１６時まで。天気にもめぐまれ

12セットまででき、大いに楽しみました。 
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作草部クラス修了式 

5月２８日（火）午前中クローバーリーフ

作草部クラス第 3回修了

パーティーが、開催され

ました。 

約 50名の参加のもと 9

名のビギナー生が修了！

これからの楽しみが一杯

の方々です。 

 

 

 

 

 

 

アニバ―サリーこぼれ話 

今回ゲストの中川さんが面白いコールをさ

れていました。気づかれましたでしょうか？ 

《オッサンウェーブ》 

１/４タッグフォーメイションで、中に男

性だけ４人集まるオーシャンウェーブの隊形

です。 

 

 

 

 

おっさん 

集合 

 

千葉ニュータウンＳＤＣサマーミニパーテー

渡部さんゲストコーラー出演 

 6 月２２日土曜の昼下がりに行われたミニ

パーテーは８０

人位の参加者で

会場は熱気むん

むん。狭くてぶ

つかったりもし

ましたが、終始

笑い声が絶えない和やかな雰囲気でした。 

渡部さんは、ゲストコーラーに呼ばれて 4回

目。今日は古巣に戻った感じで活き活きとコ

ールされて会場を盛り上げ

られていました。シンキング

のグリーングラスは英語で

歌詞を唄いあげ聞き惚れて

しまい、思わずダンスを忘れ

てしまいそうになりました。 

ホストが渡部さんを紹介する下り、クロー

バーリーフのクボーと言いかけて、言い直し

をしたら大爆笑が起こり、その後もご本人が

何度も使われてトーク名人でもありました。 

午後１２時半の開始は、朝ゆっくり出掛け

られ、明るいうちに帰宅できるので、夏場は良

い試みと思います。     【小泉久子】 

 リズムインターナショナル 

当クラブの入戸野尚子さんが所属するリ

ズムインターナショナルはウェイド・ドライ

バーさんがアメリカ以外の意欲あふれるコー

ラーを世界に紹介するために設置されたレコ

ーディングレーベルです。 

今年で２回目のパーティーが４月３０日

にルミエール府中で開催され、当クラブから

も多数参加しました。本人は感謝感激でした。 

ところで尚子さんがすでに５曲レコーディ

ングしていたのを知っていましたか？購入方

法は本人に確認してください。 

今後の活躍を応援しましょう。【川﨑秀夫】 
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・・・新役員紹介・・・ 

３月６日の総会で新年度の役員が決定され

ました。各役員へのご協力をお願いします。 

 

会 長：窪園弘治 

副会長；川﨑秀夫、渡部三喜男 

企画部長：渡部三喜男 副部長：髙木喜一郎 

指導部長：高橋英夫  副部長：池田二三男 

総務部長：川崎秀夫  副部長：岡本允子 

 

  会計：入戸野靖子、中村洋子 

監査：川村玲子、小川晃 

 

 作草部クラス：高橋（利行、やよい） 

入戸野（靖子）、城島 

 

日本 SD協会幹事：川崎、窪園、渡部 

千葉県 SD連絡協議会幹事：川崎、窪園 

千葉市青年協議会：坂本、入戸野（靖子） 

千葉県 RD連絡協議会幹事：川崎 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

会報担当は次のメンバーです 

 高木、飯塚、中村（晃弘）、西村、髙原、 

小泉、（植草さんにもお手伝いお願いしまし

た。） 

新会報担当挨拶 

 この時代にスマホも持たず、パソコンも出

来ない、いささか時代遅れの私に、何故か、会

報委員の役目が廻ってきてしまい、断ること

も出来ず編集長任せではありますが、責任を

果たそうと必死です。 

走り回って取材することなら、地でいけそ

うですが、とにかく、図々しく忍耐強い精神で、

協力したいと思い 

ます。 

どうぞよろしく

お願いします。 

 【小泉久子】 

 

四つ葉のクローバーリーフ 

四つ葉のクローバーリーフは幸運をもたら

すと言われています。子供の頃探しませんで

したか？ 

3 枚葉のシロツメクサで首飾りや冠などを

作りましたよね。 

４つ葉の確率はなんと１万分の一だそうで

す。５つ葉、６つ葉、７つ葉さらに希少ですが

５６枚葉も見つかったそうです。 

近年ではその四つ葉のクローバーが食用と

して栽培されているそうです。結婚式の披露

宴や料亭、イタリアンのお店などで食されて

いるそうです。皆さんもどうですか？  

【高原セツ子】 

（海浜幕張公園のクローバー） 

（一昨年 8 月のクローバーリーフタイムス 40

号に準会員の小川さんが作られた四葉のクロ

ーバーのしおりを紹介しています。） 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

 

・・・・・・編集後記・・・・・・ 

 

新会報担当での初号です。 

お気づきでしょうか。クローバーリーフ 

タイムスの題字デザインが新メンバーの協

力によりついに更新されました。 

次号は紙面全体の更新にチャレンジしたい

と思います。ご期待ください。 

会員の投稿・ご意見をお待ちしています。 

 


